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RADIADORES

DIAZ ALE GRE
Comunica a su distinguida clientela que suspende
sus actividades del 6 al 14 de los corrientes, ambos
inclusive, recordándoles que para casos de urgen-
cia pueden dirigirse a nuestros talleres de Cáceres y

Don Benito

BADAJOZ DON BENITO

Carretera de Madrid, 1 Calle Ayala, n.° 36
Telefs. 222129 - 232175 Telef. 800538

CACERES
Calle Badajoz, n.° 1- Teléfono 220181

SE TRASPASA CAFETERIA DE LUJO
EN MONTIJO

AIRE ACONDICIONADO - CALEFACCION
Para tratar llamen a los teléfonos 450021 a 451263

1 Y^^^ su tienda ESCURPION

LE OFRECE POR SU COMPRA LA
OPCION A PARTICIPAR EN EL
SORTEO DE UN MAGNIFICO CO-
LLAR DE PERLAS JAPONESAS
QUE SE SORTEARA EL 30 DE NO-
VIEMBRE.

República Argentina, 3(Santa Marina). Horario:
del0a2yde4,30a8,30.r

Los veterinarios celebraron asamblea:

«Los veterinarios tienen unas funciones que
cumplir de cara a la sanidad del país»

*«Y están preparados para desempeñarlas; pero hay que adecuarlas y
estructurarlas, y dotarles de los medios para ello»

*«Aquí son frecuentes los casos de quiste hidiatídico y fiebres de malta; un
mal que se avecina es la rabia salvaje»

* Hay unos 300 veterinarios colegiados, aunque no todos residen en la
provincia

Los veterinarios celebraron el pa-
sado dia 4 la IIesta de su santo patro-
no, 3an Francísco de Asis. EI pro-
grama de actos, del que habfamos
dado cuenta previamente, se cumplió
al pie de la letra. Se entregó el tltulo de
presidente de honor al anterior pres!-
dente del Colegio, don Artum 3ana-
bria Vega, de quien el actual presiden-
te, don Angel Robles, haría una lucida
semblanza, asf como de los colegiados
don José Marfa Cruz Ouzmán y don
Felipe Dupuy Mateo, a quienes se les
impusieron las ínsignias de la Orden
Civil del Mérito Agrario. Luego se im-
pondrfa la insignía de la Veterínaria a
varios veterinarios jubilados, y se
otorgb el -premfo fln de carrera Ma-
riano BenegasiN, dotado con dlez mll
pesetas, a Juan Manuel VSzquez An-
tón; este premio se otarga a quien ha
terminado la carrera, siempre que sea
de la provincia de Badajoz y teniendo
preterencia los hijos de veterinaríos.
El criterio de selección es el expe-
diente académico. Otro premio, el del
IIustre Coleglo de Veterinarios de la
provincia de Badajoz, se declarb de-
sierto, al no haber ningún otro expe-
diente que reuniera las condícíones
que las bases establecen. Luego ven-
dría la misa y la mesa, en cena I}ater-
naL

ANTES, ASAMBLEA

Si nas hemos entrevistado con el
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PIENSOS

PIENSOS DE EXTREMADURA
PARA EXTREMADURA CON

CAPITAL DE EXTREMADURA
•^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^•

INVITA A SUS CLIENTES Y AL PUBLICO EN
GENERAL A VISITAR SU STAND INSTALADO EN

LA FERIA DE ZAFRA
•^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^•

Especialidades en ARRANQUE Y CONCENTRADOS
PIENSOS para AVICULTURA, PORCINO,

VACUNO y OVINO
PIENSO EN PASTILLAS PARA VACUNO DE CAMPO

CARRETERA SAN VICENTE, s-n.
Teléfonos 223578-220739-224704

Don Arturo Sanabrla roclbe sl t(tub ds pnsldsMs do honor. -(Folo
Alfonao.)

presidente del Colegio OHcíal de Vete-
rinarios, don Angel Robles Doblado, y
con el vlcepresidente, don Jesús Fer-
nández Delgado, no the tanto para ha-
blar de la flesta, cuanto de la asamblea
general que previamente se había ce-
lebrado. Los veterínarios est4n siendo
noticía desde hace algún tiempo,
luego que plantearan una serie de rei-
víndicaciones a la Admínistracibn, y
que están empeñados en llevar ade-
lante.

-Quízás lo mSs importante que
hubo en esa asamblea estuvo en los
«ruegos y preguntas-, en las que yo
como presidente informé de las ges-
tlones que se han hecho con el minís-
tro de Sanidad y la Dirección Oeneral
de Salud Pŭblica y Sanidad Veterina-
ria. Creo que están en un buen mo-
mento, sín que se hayan producido si-
tuaciones de ruptura.

Los veterinarios exigen la creacíón
de una Dlreceión (3eneral de Sanidad
Veterinaria; que tengan un reconocí-
miento a nível administrativo de
modo tal que su tunción tenga una ea-
tructuracíón; del Mínisterío de Agrf-
cultura piden la creación de una Dí-
rección Oeneral de C3anaderia. No
hay, sin embargo, reivíndicaciones de
tipo económíco, puesto que esas se-
rtan una consecuencía de su adecua-
ción debída como ttrncionarios.

--Creemos -nos señalaban- que la
profesíón veterínaría tiene unas flur
ciones que cumplir de cara a la saní-
dad del pais y que está su[icíente-
mente preparada para desempeflar-
las. Y sí pedímos una direccíón gene-
ral no es el hecho en sí de contar con
una díreccibn general de la que direc-
tamente dependamos, sino porque es
el medío de adecuar y estructurar las
ti^nciones que estamos llamados a de-
sempeñar.

Cuanto aIIrman lo abonan oon los
hechos: la exístencía de enfermedades
en el ganado trarumisibles a las per-
sonas; la debída -porque se deberta
hacer- lnspección sanitarla de all-
mentos, que no serla más que aplícar
lo que establece el Código Alímenta-
río, y que para ello se les dote de los
medios necesaríos (•hasta ahora ve-
nimos organizando cursíllos de per-
feccíonamiento y actualización, pero
organizados y sutragadospor nosotros
mis mos • ).

-Aquf ^ontinúan dlcíéndonos-
son contínuos los casos de qulste hi-
díatidico y 1lebres de malta; las ínto-
xícacíones por alimentacíón son fle-
cuentes, aunque la mayorta de las ve-
ces no trascienda al públíco. Un pro-
blema futuro es la rabía, que avanza
por toda Europa y que ya prodyjo al-
gunos casos en MSlaga; el pafs debe
pensar en ello. La profesíón veterína-
ria siente su responsabílidad ante la
socíedad, tanto m8s cuanto que exffi-
ten los medios para combatlr todos es-
tos males. Lo que exlge, por tanto, es
que se le reconozca esa función y se le
asignen los medíos debidos.

Y a conseguirlo tlenden las actltu-
des de los veterínarios en toda Espa-
ña, actitudes que bíen pueden callñ-
csrse de solidarías, por cuanto ae han

celebrado asambleas en los cincuenta
colegios oaciales exffitentes y ha ha-
bído unanimidad casi total en los
planteamientos Exffite una comiaíón
mixta de negociación, que está trabe-
jando en la resolucfón de eatas cuea-
tíones.

BADAJOZ: UNOS 300 COLEGIAUOS

En la provlncía de Badajoz, los vete-
rinarios coleglados son unos 300, aun-
que ello no signiflca que todos reaídan
aqu(. Algunos residen en las provfn-
cias lím(tro[es Isobre todo entre Cáce-
res y Badajoz es trecuente el caao de
doble colegíación). Cuando hemos
preguntsdo st el número es alto o ba^jo
para una provincía tan extenaa oomo
Bad^joz y con una amplla ttadicibn
ganadera, se nos ha dicho que .el nú-
mero no es excesivo, porque unos c1n-
cuenta no ejercen habituslmenteenla
provincia y tamb^ién un número de
ellos trab^ja en centiros aAcialea.

Nueatros municipíos son unos
cíento seaenta, y en algunos hay varloa
veterinarios, teniendo como andos
puebloa de alrededor. T'ambién hsq
que tener en cuenta a los que ^abajan
en la industria privada...

Reapondiendo a otra de nueatraa
preguntas nos dlrían:

-Es diIIcíl precisar cuál es el nŭ-
mero adecuado de veterinarfaa para
una provlncia como Badajoa. Hay que
tener en cuenta que hoy el campo y laa
explotacfonea ganaderas no eatQn en
las mejores condicionea para pagar
una tecnolog(a que lea resulta car& no
porque el veterínerio cobre mucho,
aunque evldentemente hay que ps-
garle, síno por la eacases de metiioa, o
que induce a no utilharle al mgxímo,
aun a sabier^das de que le perjudica.

Una queja que en alguna ocaaión
nos había llegado y que planteamoa al
presídente del Colegb ae reIIere a la no
presencla del veterlnarío en el lugar
del que es tltular. A este respecto nas
decta que hay que distingutr entre el
que es funcionarlo y el ejerclcio libre,
aunque aun en el caso del veterinarlo
títular como [uncíonario, su retribu-
ción es b^ja, por lo que ha de comple-
tarla con el ^jercícb libre. •El pmoble-
ma, por otra parte, est8 mucho en Nn-
ción de las comunlcaciones, carrete-
ras y ŭléfano; aunque,lbgicamente, al
ganadero le gusta más tener al vetaí_
nario allI mismo.•

Hay una marcha atrSs en la charla y
acabamos hablando de los pcoblemas
de la leche, otro capftulo que alladŭ a
la función veterlnarla. No deja de ser
signíflcatlvo que cuando surgleron
problemas entre centrales lecheras y
ganaderos, se recurríera al Colegío de
Veterínarios; ahora mismo mantienen
dos equipos de tres veterinarlos cada
uno, uno en la Central Lechera de Ba-
dajoz y otro en Vegas Altas. Nos dicen
que se le ha dotado de medios muy
modernos, que permiten realizar cen-
tenares de anállais al dfa. Lo cierto es
que desde que ae adoptó tal aoludbn
no se ha vuelto a hablar de con(líctos.

T. R. Náŭes


